

LR-19

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Münster

Initiator*innen: Sabrina Grübener (KV Heinsberg)

Titel: Sabrina Grübener

Foto



Angaben

Alter: 40

Geschlecht: weiblich

Kreisverband: Heinsberg

Bezirksverband: Niederrhein-Wupper

Mailadresse sabrina.gruebener@gmail.com

Facebook) : Sabrina Grübener

(optional) :
Instagram sabrinagruebener

(optional) :

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

so wie wir derzeit leben, kann es nicht weitergehen. Wir schlittern von einer Krise in die nächste und befinden uns gleichzeitig schon mitten in der wahrscheinlich größten Krise der Menschheit. Um diese zu bewältigen, müssen wir zusammenarbeiten und vor allem Veränderungen schaffen, denn ein "Weiter so" ist ausgeschlossen. Das Gute ist, im Land, im Bund und auch in vielen Kommunen sind wir GRÜNE in Regierungsverantwortung und können damit die nötigen Veränderungen in Gang setzen. Das haben wir an vielen Stellen auch schon geschafft!

Mit Veränderungen umzugehen, sie zu akzeptieren, ist nicht einfach, und deshalb müssen wir politische Entscheidungen umsichtig aber auch entschlossen treffen, erklären und umsetzen. Dazu braucht es Austausch und Vernetzung auf allen Ebenen. Sie sind die Basis, um tragfähige und vor allem erfolgreiche Lösungen voranzubringen. Auch oder gerade wenn die Ausgangslagen und Rahmenbedingungen unterschiedlich sind. Dafür brauchen wir möglichst viele Perspektiven, die in die Diskussionen und letztlich in die politischen Entscheidungen einfließen.

Als Kreissprecherin des KV Heinsberg möchte ich die Perspektive des ländlichen Raumes stärken, da dieser einen großen Beitrag zur Erreichung der Klimaziele und zum Klima- und Artenschutz leistet und leisten kann.

Als Sprecherin der LAG Hochschulpolitik weiß ich, wie wichtig Forschung, Lehre und Wissenschaft für unser Leben, für die Bewältigung von Krisen und vor allem für die Schaffung von Chancen sind. Und als promovierte Soziologin liegt mir der gesellschaftliche Zusammenhalt, gerade in diesen Zeiten sehr am Herzen.

Wir können nur zusammen eine gesunde, lebenswerte und gerechte Welt erreichen.

Liebe Freund*innen, ich würde mich riesig freuen, wenn ihr meine Kandidatur als Ersatzdelegierte für den Länderrat unterstützt.

Sabrina Grübener